

#TARIFPOLITIK #POLITIK 01. September 2021

DGB zum aktuellen Tarifkonflikt bei der DB AG: „...etliche notwendige Informationen und Wahrheiten werden ausgeblendet.“

Der DGB Region Nordwürttemberg hat sich mit dem Tarifkonflikt bei der Deutschen Bahn auseinandergesetzt. In einem Artikel wird sehr anschaulich erläutert, worum es dabei eigentlich geht.



Der Text macht auch deutlich, dass bei einem Streik gerne „etliche notwendige Informationen und Wahrheiten ausgeblendet“ werden. Deswegen lohne es sich, etwas genauer hinzuschauen, gegen wen hier Klassenkampf geführt wird. „Am Ende jeder Tarifrunde steht das Ergebnis und nicht die Befindlichkeit,

Klassenauseinandersetzung simuliert zu haben, wo in Wirklichkeit keine ist,“ heißt es dort. Auch wird die Frage beantwortet, ob es hierbei wirklich noch um Gewerkschaftsarbeit geht.

Diesen lesenswerten Artikel findet ihr hier

(<https://nordwuerttemberg.dgb.de/++co++9bfbd34-0a4d-11ec-b832-001a4a160123>)